
Protokoll:  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke begründet den Antrag. 
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0069/2015). 
 
Rm Diehl (CDU) bittet dies nicht nur in der Innenstadt zu tun, sondern im gesamten Stadtgebiet. 
Dies sagt die Bürgermeisterin zu. Hinweisen aus der Bevölkerung gehe man selbstverständlich 
nach.  
 
Rm Dr. Weichert (Bündnis 90/Die Grünen) stellt die Frage, was mit den entfernten Fahrrädern 
bzw. Fahrradteilen geschieht und ob diese dann für soziale Zwecke zur Verfügung gestellt 
werden. Die Bürgermeisterin bestätigt dies. 
 


